

Información sobre los procesos selectivos abiertos en el ámbito de la Administración General de la Administración de la Comunidad Autónoma de Aragón.

En relación con los procesos selectivos abiertos en el ámbito de la Administración General de la Administración de la Comunidad Autónoma de Aragón, debido a la situación generada por el COVID-19, en caso de querer acudir a la sesión pública de algún ejercicio, se deberá solicitar al Instituto Aragonés de Administración Pública una autorización expedida para tal efecto.

En Zaragoza, a 4 de junio de 2020.